

LAPORAN KEGIATAN PKM MANDIRI “Pencegahan Penularan Covid-19 pada Duta Susu”

Ketua Tim : Sriwati, SE, M.Ak., Ak., CA
Nama Mitra PKM : Duta Susu
Waktu Pelaksanaan Kegiatan : Maret - April 2020

PENDAHULUAN

Pandemi Covid-19 yang melanda dunia sejak akhir tahun 2019 merupakan suatu hal yang tak pernah diduga sebelumnya oleh sebagian besar masyarakat dunia. Di Indonesia sendiri, kasus pertama Covid-19 diumumkan pada awal bulan Maret 2020 (<https://nasional.kompas.com/read/2020/03/02/11265921/breaking-news-jokowi-umumkan-dua-orang-di-indonesia-positif-corona?page=all>). Hampir semua kegiatan bisnis terdampak akibat pandemi Covid-19 ini, mulai dari jam operasional hingga jumlah karyawan yang boleh masuk kerja. Selain itu, kebersihan tempat usaha juga sangat penting untuk diperhatikan karena virus Covid-19 yang mudah menular. Semua usaha pencegahan penularan Covid-19 harus diimplementasikan dengan baik di semua kegiatan usaha agar dapat menekan laju penularan Covid-19.

Duta Susu merupakan pihak mitra dalam kegiatan PKM ini. Duta Susu adalah sebuah usaha yang kegiatan utamanya adalah perdagangan susu, baik secara grosir maupun eceran. Usaha ini berdiri pada bulan Juli 2013. Kegiatan PKM ini dilakukan untuk memberikan informasi dan pengimplementasian cara-cara pencegahan penularan Covid-19 pada Duta Susu.

METODE PELAKSANAAN

Kegiatan PKM pada Duta Susu dilakukan dengan melakukan survei pedoman-pedoman yang disarankan oleh pemerintah. Setelah itu, memberikan penjelasan kepada penanggung jawab Duta Susu mengenai hal-hal apa saja yang harus dilakukan untuk pencegahan penularan Covid-19.

HASIL PKM

Kegiatan PKM di Duta Susu diawali dengan melakukan peninjauan ke tempat usaha pada akhir bulan Maret 2020 sampai dengan awal bulan April 2020. Setelah itu, melakukan penyesuaian tata letak dalam tempat usaha sesuai dengan pedoman pemerintah dan meletakkan *hand sanitizer* di tempat usaha.

KESIMPULAN

Setelah pengimplementasian pencegahan penularan Covid-19 pada Duta Susu, pelaksana PKM Untar melihat bahwa pihak mitra PKM dapat memahami dan melaksanakan pedoman-pedoman yang disampaikan dengan baik. Prosedur pencegahan penularan Covid-19 juga sudah dilaksanakan dengan baik. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa tujuan dari PKM ini telah tercapai.

DAFTAR PUSTAKA

<https://health.detik.com/berita-detikhealth/d-4941174/prosedur-mencegah-virus-corona-menurut-who>. Diakses pada tanggal 1 April 2020.

<https://nasional.kompas.com/read/2020/03/02/11265921/breaking-news-jokowi-umumkan-dua-orang-di-indonesia-positif-corona?page=all>. Diakses pada tanggal 1 April 2020.